

Attention le "bas peuple" et en colère
à force de serrer les crans de la ceinture
avec vos nouvelles taxes, alors que l'on
voit les élites se goûter de pognon
sans vergogne : le président sa famille
le 13 ministre, les députés, les sénateurs et toute
leur clique devraient redescendre de leurs
hauteurs avant que la guerre civile vienne.
Car elle pointe son nez -
un peu d'humilité vous ferait le plus
grand bien -
A bon entendeur

Sabir

Monsieur le Président,

Comme beaucoup de Français je ne suis pas satisfaite de ce qui se passe actuellement.

Le mépris que vous affichez envers le peuple n'est pas admissible, on ne part pas à l'étranger quand la France "brûle". On n'envoie pas son premier ministre alors que c'est votre boulot de parler au peuple.

J'habite l'arrière pays, mais vous ne savez pas ce que c'est et je vous invite à y venir, vous savez ce pays ou on laisse les loups manger le pain des éleveurs, celui où les citoyens viennent se promener le dimanche et qu'ils trouvent si beau, je fais partie des gens qui le font vivre et qui l'entretiennent.

Vous nous parlez de climat, d'écologie de transition énergétique et de toutes ses belles choses. Soyez assurés que nous sommes assez grand pour le préserver, notre environnement et n'avons pas besoin qu'on nous dise de changer notre mode de chauffage ou de déplacement. Vos aides sont bien minimes à côté des dépenses qui sont demandées. Le budget des citoyens est bien bas, et beaucoup ne pourront pas se permettre de faire de telles dépenses. Dans notre petite vallée nous y pensons et sommes en train de monter un projet de consommation électrique autonome. Mais les choses se font lentement (vive l'administration) par faute aussi de moyens financiers. Vos belles paroles on les entend mais il faudrait nous donner les moyens financiers de les mettre en pratique. C'est de cette façon que vous aggravez la pauvreté dans notre pays, mais cela vous est égal **Jamais un président n'a autant méprisé son peuple que vous**. En tant qu'auxiliaire de vie, je suis obligée de me déplacer, vos députés ont refusé de voter une augmentation non seulement du point qui régie notre salaire mais aussi l'augmentation de l'indemnité kilométrique. Je fais quoi, pas de transport en commun, je suis obligée d'utiliser mon véhicule ou de me faire licencier et d'aller à Pôle emploi cela me coûtera moins cher que de travailler. C'est toute une catégorie de travailleurs que vous mettez à mal et je ne parle pas des autres.....

Avez-vous pensé, Monsieur Macron, à taxer les compagnies aériennes qui polluent notre ciel et les bateaux gigantesques que l'on construit, cela fait partie de la galerie vous n'y touchez pas. Pourquoi nos vieilles voitures finissent en Afrique, comme par hasard là-bas elles ne polluent plus.

On se fout de nous, vous vous foutez de nous.

LES FRANÇAIS NE VOUS ONT PAS ELU POUR CELA MAIS POUR REDRESSER LE PAYS.

Pour parler de Pôle emploi, c'est super les cotisations des salariés ont baissé, mais

maladie cela va être au détriment des gens qui ont des problèmes de santé et qui vont devoir ne plus se soigner. Et on retombe dans la misère. Dans votre propagande électorale quand vous nous parlez de suppression de la taxe d'habitation, jamais vous n'avez mentionné que cela ne concernerait que la base 2017, si bien qu'avec toutes les augmentations que les communes (elles n'auront pas le choix) pratiqueront dans quelques années on sera revenu au même. **Et c'est comme ça que vous augmentez notre pouvoir d'achat, mais une fois de plus c'est du vent.**

Mon travail ne me permet pas d'aller manifester auprès des gilets jaunes, sachez que je les soutiens et je me reconnais dans leurs revendications. Je ne cautions pas les casseurs et toutes ces personnes qui dégradent. Il faut signaler que c'est une minorité, mais les médias, que vous savez très bien manier, nous les passent en boucle. Là aussi on nous prend pour des imbéciles.

Tous ces imbéciles sont aujourd'hui dans la rue, ou plutôt sur les ronds points et vous criez leur misère, vous êtes sourd (une consultation à l'oreille peut-être)

Certains nous annoncent un nouveau mai 68, je n'ai pas vécu le premier et ne souhaite pas en vivre un autre.

La manifestation parisienne de ce jour risque d'être sanglante, c'est désolant, mais vous avez mis tous les dispositifs qu'il faut pour vous protéger. Et nous en province il nous reste quoi?

Comme d'habitude on passe après.

Soyez humain, et regardez la misère du peuple.

Vous allez signer mercredi un accord avec l'ONU, il faudrait réfléchir avant de faire une grosse bêtise. Nous n'avons pas besoin d'entraîner dans notre misère des gens qui arrivent de n'importe quel pays à la recherche d'un idéal qu'ils ne trouveront pas chez nous. Mais peut-être, avec votre épouse pourriez-vous ouvrir quelques chambres à l'Élysée, et votre belle vaisselle pourrait servir (là aussi moi, ma vaisselle je la paye) ah j'oubliais ils vont salir votre nouvelle moquette, donc vous laissez cette basse besogne au peuple.

Et les retraités que disent: rien, même les petites retraites vous les avaient ponctionner, **honte à vous.**

La votre, tout comme votre salaire actuel sont au dessus de ça, le nouveau président du Mexique lui a divisé son salaire par deux et vendu son avion présidentiel. Peut-être devriez-vous y songer et nous pourrions vous offrir un tandem électrique afin de circuler avec votre épouse

LE PEUPLE MR MACRON IL VOUS DIT DE FAIRE LE BOULOT POUR LEQUEL VOUS AVEZ ETE ELU ET

tandem électrique afin de circuler avec votre épouse

LE PEUPLE MR MACRON IL VOUS DIT DE FAIRE LE BOULOT POUR LEQUEL VOUS AVEZ ETE ELU ET NON DE LE SNOBER SINON CELA VA MAL FINIR ET VOUS EN SEREZ RESPONSABLE.

HABITANTE DU DIOIS DANS LE DEPARTEMENT DE LA DROME
PAYS DE LA CLAIRETTE (petit vin pétillant qui remplace le
champagne dans nos campagnes)

Monsieur le Président de la République,

J'étais dans les premiers rangs des manif de mai 68 alors je sais comment ce pays peut sortir en un instant de son endormissement, qui n'est qu'apparent malgré les doses gargantuesques de soporifiques que ses médias lui font absorber chaque jour. J'ai 70 ans, je devrais faire partie de la majorité silencieuse parce que censé être de date périmée. Mais voilà, je suis un Français en colère.

En colère car vous saccagez mon pays, un pays que j'aime, tandis que vous en piétinez les racines et les valeurs, et que vous prenez le peuple français pour un troupeau de moutons bons à tondre. Vous ne connaissez ni la France, ni les Français. Quand on les tond de trop près, jusqu'à leur arracher la peau, ils sont capables, en une minute, de se transformer en taureaux furieux qui chargent en renversant tout sur leur passage.

Monsieur le Président, je le sens, je le sais, si vous persistez à vous accrocher à un trône qui ne vous appartient pas et dont vous vous êtes emparé à coups fourrés, ce sont des milliers de Français qui pourraient périr dans la guerre la plus cruelle et la plus horrible qui soit : la guerre civile.

Vous avez bien piétiné l'armée : elle ne vous suivra pas, d'autant plus que vous lui avez ôté les moyens de défendre la et que vous l'avez insultée.

La police ? Elle ne vous suivra pas non plus : elle est excédée des ordres et contre-ordres depuis des décennies, excédée d'être privée de moyens logistiques, excédée d'être enrayée dans ses capacités d'action par une réglementation si tordue que souvent c'est le policier qui est intervenu contre un délinquant dangereux que l'on sanctionne, tandis que le criminel est relaxé. Elle est excédée de servir de chair à canon à la racaille que vous chérissez tellement que vous en venez à la serrer dans vos bras avec des yeux enamorés quand même ses ressortissants vous font un "doigt d'honneur".

La racaille des banlieues pour vous défendre ? Elle est passée maîtresse dans l'art de se servir de votre "humanisme" candide pour tout vous soutirer, vos prédécesseurs les ont déjà bien conditionnés.

L'immigration islamique que vous doretez au détriment des Français, parce qu'elle représente un électoral potentiel et une "population de remplacement" ? Elle vous considère comme n'importe quel Français, comme un fétu de paille à balayer, pour pouvoir instaurer ses lois, ses coutumes barbares, sa religion moyenâgeuse, ses restrictions alimentaires, son sexisme, son racisme, sa polygamie, et tous les autres préceptes anti démocratiques de la charia et des hadiths.

Je pourrais continuer longtemps, mais je ne veux pas que cela ressemble à un réquisitoire. Je veux juste vous adresser une supplique :

Monsieur le Président, par amour de la France, je vous en conjure, partez !

C'est un vieux Français qui vous parle, contraint de conduire pour survivre puisqu'il est en rase campagne et qu'il faut bien aller chercher son pain quotidiennement. Un vieux Français qui a travaillé et cotisé toute sa vie pour avoir une retraite qui lui permettrait de vivre et non de survivre. Et vous, tout ce que vous avez trouvé à faire, c'est justement de ponctionner les retraites par une augmentation de la CSG de 21 % pour en faire quoi ? Adresser vos largesses (qui ne sortent surtout pas de votre poche) à tous ces migrants que vous invitez à venir achever notre beau pays.

Pourtant, ce n'est pas pour moi que je suis en colère, je suis en colère pour ce que vous faites à la France, pour le seul profit d'une caste avide et méprisante, et pour la plus grande satisfaction de hordes d'envahisseurs dont une grande partie est composée de malfaisants et de terroristes.

Tout ceci sans compter votre dernière trouvaille, le prélèvement à la source dès le mois de janvier, y compris pour les retraités, or au mois de janvier, ce que nous percevons sont les pensions du mois de décembre et non du mois de janvier. Là, il ne s'agit même plus d'une taxe, mais d'un vol de la part du gouvernement.

Pourquoi ne voyez-vous que la misère des autres pays et pas celle des Françaises et des Français ?

Je suis « gilet jaune » et je le reste, car l'augmentation des taxes sur les carburants est la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. Vous dites que nous devons participer pour réduire le dérèglement climatique. Et vous, quand participerez vous ? Chaque fois que vous vous déplacez, c'est en avion, je pense qu'il pollue plus que ma modeste voiture, mais pour vous, pas de taxes puisque c'est encore nous qui les payons malgré le salaire que vous vous octroyez largement et sans scrupule.

Commencez donc par réduire considérablement vos avantages, ceux Ministres, des Sénateurs et des Députés, là vous ferez des économies pour notre pays.

Vous voulez des pistes, en voilà mais je doute fort que vous lisiez mes quelques observations.

Sainte Croix le 8 décembre 2018

26150 Sainte Croix

2018

! Y'EN A MARRE !

I

- Y'en a Marre - des taxations en tous genres
- Carburants
 - 80km/h
 - radars en trop grand nombre
 - de l'espionnage par les véhicules qui surveillent notre vitesse
 - des chartes qui pèsent sur les petits et Moyennes Entreprises et qui pèsent à embaucher...
- Y'en a Marre - de la Mauvaise Communication au Sein du Gouvernement
- des Mesures prises sans concertations sérieuses avant les annonces
 - des Mesures prises sans consultations de représentants sérieux de la population
 - demandes alors de Référendum périodique
- Y'en a Marre - de constater que depuis 40ans environ - L'Etat ne monte pas l'exemple
- " A MÉDITER "**
- DÉPENSES et GASPILLAGES ---
 Il n'agit pas en "Bon père de famille" observons et appliquons ce qui fonctionne dans chaque pays qui nous entourent...
- Revoir dans les Ministères toutes économies à jour: (exemples)
- statut des Ministres à vie
 - qu'ils payent leurs déplacements
 - que l'on revoit l'utilité du nombre de parlementaires -- sénateurs, députés, portés paroles...
 - revoir avantages, privilèges à la baïe
 - etc
 - Révoquer Mandat Présidentiels -- trop de Présidents à nauséer en France
 - diminuer leurs avantages incalculables
- Y'en a Marre - de constater encore et toujours les fractures sociales, les inégalités
- les paradis fiscaux
 - les Salaires exorbitants
 - les Malversations impunités
 - Revoirons l'ISF plus juste avec obligation d'investir dans les entreprises Françaises

II

- Y'en a marre - de constater le Mutisme des Organismes bancaires qui se "gavent" sur le dos des Citoyens des Entreprises...
- nous souhaitons "un rebou" pour avoir renflouer une banque en pénurie "il y a quelque temps" -- qu'elles redistribuent et participent à l'effort National.
- Y'en a marre - des Organismes de Crédits à la consommation et faudrait plus de contrôles pour éviter d'endetter certains Français ---
- Y'en a marre - que les travailleurs ne puissent vivre correctement avec leurs retraites -- qu'on arrête de prélever ---
- Y'en a marre - de la Non-Considération des Handicapés du personnel soignant, des personnes âgées dans les FFPads et pads, les maisons de retraites
- Y'en a marre - que la plus part des Politiciens ne s'investissent pas dans la vie de Français Moyens -- ne sachent pas combien coûte le prêt d'1 baguette de pain -- ou, de combien est le SMic ---
- Y'en a marre - des Salaires Exorbitants et des Impôts non payés en France ---
- Y'en a marre - de la mauvaise propagande faite par les réseaux sociaux mais aussi qu'il y ait plus de contrôles et que les Français puissent vérifier l'exactitude des propos, au lieu de se faire Manipuler
- Y'en a marre - du laxisme qui perdure dans la non éducation du sens civique de la MORALE, du RESPECT qui devraient avant tout être enseignés par les parents --
- Y'en a marre - des LOYERS trop chers -- depuis très long-temps observés le % de dépense que représente ce poste dans le budget d'un locataire -- peu rajouté à quelques années en arrière ! (Aurissant !!)

SUGGESTIONS

- Sur Déclarations d'Impôts des Français
* FAIRE RESSORTIR (pour information)

- Toutes les AIDES Perçues de L'Etat

- 1) Allocations familiales
- 2) Allocations de Logement
- 3) Allocations de Parents Isolés
- 4) Allocations de Retraites Scolaires
chèque Energie
chèque de Noël (prime)
etc ---

1) A/F Renvoie l'attribution de cette aide pour la donner à ceux qui en ont vraiment besoin ---

3) A/Retraite Scolaire -- (A. Méditer)

- Donner cette allocation sous forme de "Bons Papi"
Afin d'être sûr que dans certaines familles ce soient bien les enfants qui en profitent -
chaussures, --- vêtements, --- articles scolaires, --- vét. de sport, --- Cantine

* AIDER certains Français à apprendre à GERER Leur Budget --- les Educuer --- (Par organismes sociaux --- ? ---)

Fin d'1 Liste qui pourrait être plus longue ! ---

BRavo pour l'INITIATIVE des MAIRES de FRANCE